Dan marcha atrás en cabotaje aéreo

ANTONIO BARANDA Y CLAUDIA GUERRERO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró ayer que se dio marcha atrás a la propuesta de abrir el cabotaje aéreo, práctica con la que aerolíneas extranjeras podrían llevar pasaje y carga a destinos dentro del País.

"Pues vamos a esperar, porque se está presentando la iniciativa, aunque se quedó pendiente lo del cabotaje porque queremos verlo con más profundidad, y estamos buscando un acuerdo con los trabajadores", dijo.

"Entonces, lo que se envió

o está por enviarse de iniciativa ya no lleva lo del cabotaje, o sea, para que lo celebren los que estaban preocupados por eso".

A finales de marzo, el Ejecutivo federal presentó una nueva iniciativa de reformas a distintas disposiciones; entre ellas, la Ley de Aviación Civil, con la intención de que aerolíneas extranjeras entraran al País para dar servicio al mercado interno.

Aunque estaba en pausa el tema de cabotaje en la Cámara de Diputados, con la posibilidad de no discutirlo y sacar adelante otras disposiciones sobre aviación civil, el Ejecutivo federal propuso disposiciones para regular la operación de las aerolíneas extranjeras en el mercado interno.

El Frente por la Defensa de la Aviación Nacional (FDAN) advirtió que abrir los cielos mexicanos a aerolíneas extranjeras pondría en riesgo el empleo de 1.4 millones de personas y no ayudaría a disminuir ni los precios de los boletos de avión ni a mejorar la conectividad aérea del País.